
Frau Ingrid Koston, wohnhaft in Meckenheim, auf der Sonnenseite stellt folgende 

Frage: 
 

Wann wird mit der Erstellung der Umgehungsstraße angefangen, die den Bürgern 

schon beim Hauskauf versprochen wurde? 

 

Herr Witt führt aus, dass er auf eine ähnliche Frage schon in einer  anderen Sitzung 

geantwortet habe. Beim Bau der Unterführung sei die Stadt Meckenheim abhängig 
von der Deutschen Bahn. Voraussetzung sei, dass zwischen der Stadt Meckenheim,  

dem Landesbetrieb NRW und der Deutschen Bahn eine 

Eisenbahnkreuzungsvereinbarung unterzeichnet werde. Die entsprechenden 

Vorbereitungen und Planungen sind sowohl bei der Stadt Meckenheim als auch beim 

Landesbetrieb NRW abgeschlossen. Eine Kreuzungsvereinbarung liegt seit über 
einem Jahr unterschriftsreif der Deutschen Bahn vor.  Die Bahn verweigere   bisher 

die Unterzeichnung.  

 

Ohne eine entsprechende Vereinbarung könne jedoch nicht gebaut werden. 

 
 


